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第1325回例会平成27年5月12日(火)新(No･31号)
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第1326回

2015年5月12日(火)

点　鐘12:30

場　所　浦和ロイヤルパインズホテル例会場

ソング｢我等の生業｣

卓　話　｢週1回30分の加圧トレーニングで

健康長生き｣

ハピネス接骨院代表三橋　忠様

第1327回

2015年5月19日(火)

点　鐘12:30

場　所　浦和ロイヤルパインズホテル例会場

ソング｢それでこそロータリー｣

卓　話｢遺言､小高検事の事件回顧録｣

公証人　小高雅夫様(川口RC)

地区テーマ

ロータリーは人づくりそして奉仕

第1325回･ 2015年4月28日(火)

司会　飯田晃生副幹事

点　　鐘12:30　吉田律子会長

ソ　ン　グ｢2770地区の歌｣

ソングリーダー上野拓也会員

お客様紹介　石井孝一副会長

会長挨拶　吉田律子会長

幹事報告横田　元幹事

米山記念奨学金の贈呈　吉田律子会長

委員会報告　クラブ運営管理委員会

富樫　孝委員長

ニコニコBOX　クラブ運営管理委員会

熊田満子委員

出席報告　クラブ運営管理委員会

斉田英子委員

卓話者紹介　クラブ運営管理委員会
山中重則プログラム担当委員長

卓　話｢書き損じ葉書回収の

寺子屋建設運動について｣

小河内梅幸様(越谷北RC)

点　　鐘13:30　吉田律子会長
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ついに夏がやって来たかと思わせる天候となりま

した｡表にいますと汗をかく日がここ2-3日続い

ております｡

4月19日･ 20日と東北の震災復興の視察を兼ねま

して､親睦旅行に行ってまいりました｡私が感じま

したのは､ 4年経ちましても空き地が沢山あり､何

かさみしい感じがいたしました｡皆様方も､もう一

度震災のことを思い出して頂けたらと思っておりますo

まだ何か私たちに出来ることがあるのではないかと

思いながら帰ってまいりました｡

松島湾の中に島がありまして､黄金島といいますが､

その高台に黄金山神社があります｡非常に歴史のあ

る神社で参拝をしまして感銘を受けました｡

ところで､最近中国が元気があると云いますか､

南シナ海の島々に基地を建設し､滑走路を作って､色々

と動いているようですが､阿倍首相も各国を訪問して､

しっかりと外交を展開しておられるようで安心です｡

また､ネパールで大地震がありましたが､そこで

も日本人が犠牲になっております｡色々なニュース

が入ってまいりますが､日本位世界中から様々な情

報が入ってくる国はないそうです｡世界中で､仕事

や旅行で日本人がその存在感を示していると感じな

がら､新聞を読んでおります｡

18歳で選挙権を与えるという話が進んでいるよう

ですが､昔は16歳で元服､成人でしたが､今の18歳

に物事の判断がつくのかと危倶しております｡

今日の卓話､ ｢書き損じ葉書回収の寺子屋運動に

ついて｣越谷北ロータリークラブの小河内梅幸様よ

ろしくお願い致します｡

日本に色々な文化が室町時代に入ってまいりまして､

それが一斉に花開いたのが江戸期です｡徳川家康が｢千

代田のお城｣を築城し､そこからいろんなものを発

信しました｡その中に寺子屋というものがあります｡

士農工商で武士が一番上で先生になって子供たちに

教えました｡

終戦後､橋の下などに家を焼かれた人達が大勢い

ましたが､その人達が新聞を読んでいるということで､

他の国からみたら新聞を読むということはすごいこ

とだ､日本は教育水準の高い国だということになり

ました｡民族が栄える基本は､教育､そして経済の

発展だと私は考えております｡

Light Up Rotary

□5月のロータリーレートは､ 1ドル-118円です｡

□4月19日･ 20日の親睦旅行例会には19名の方が参

加されましたが､大変楽しい旅行でした｡

□4月22日(水)､入会予定者と顔合わせをしてまいり

ました｡吉田会長､幹事横田､鈴木義男会員組織委

員長､浅見会員増強委員長､紹介者の内田地域奉仕

委員長､石井副会長の6名で行ってまいりました｡

大変素晴らしい方です｡

□2017-2018年度2770地区ガバナー決定の報告が届

いております｡上尾西ロータリークラブの大貫会員

が指名委員会の全会一致で選出されました｡

本日の卓話者　　小河内梅幸様(越谷北RC)
米山記念奨学生　谷　雨さん
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『書き損じ葉書回収の

寺子屋建設運動について』

小河内梅幸様(越谷北RC)

あなたの愛で　すべての人々に文字を!
｢我が愛はヒマラヤの子らに｣という本を読んで

涙したのは､ ｢我が20歳位の時だった｣と思います｡

ヒマラヤの子供達の結核撲滅に尽力された岩村博

士ご夫妻のドキュメンタリーでした｡岩村博士は越

谷南RCでの講演会などで､ ｢越谷市民の間では知ら

れた人だ｣と思います｡

岩村博士の献身的な活動に､私もその当時､少L
r､ぉ手伝いをさせて頂いた事を思い出しました｡

さて､寺子屋の話しですが､この運動のきっかけは､

20年前の読売新聞の日曜日にあった子供版に｢キャ

ラメル一箱ガマンすると､ノートとエンピツのセッ

トが5人分位揃えられる｣という記事を読み､ ｢北

クラブとして何かお手伝い出来ないか?｣と調べ始め､

WCS(世界社会奉仕)運動に参加しはじめました｡

1990年から2000年は､国連が決議した国際識字年

でした｡今でも世界中には､約9億もの読み書きの

できない人々(非識字者)がいます｡

文字が読めないために､子供にミルクと思って農

薬を飲ませた母親｡文字が読めないために､地主か

ら高い金利でお金を借り､土地をとりあげられた農夫｡

数限りない悲劇を生んでいます｡

越谷北ロータリークラブでは､ 1995年から日本ユ

ネスコと協力して､越谷市民の手で読み書きのでき

′ヽ　ない人々に少しでもお役に立てればと､アジアの地

に寺子屋を建設する計画を立てました｡

そこで書き損じ葉書を回収して､資金作りを行う

ことにしました｡書き損じ葉書は郵便局で1枚5円

の手数料を払えば､新しい葉書又は切手に換えて貰

えます｡ ｢ハガキ｣は文字の運び屋､そして日本で

は誰でも慣れ親しんでいるものです｡ご家庭の引き

出しの奥にしまわれている書き損じ葉書を生かして､

越谷市民による小さな善意で､目に見える形で､ア

ジアの地に寺子屋を作るという国際識字年にふさわ

しい国際レベルの協力ができれば､越谷市民として

これにまさる幸せはございません｡

寺子屋建設運動は､越谷北ロータリークラブが設

立に参加し､今は越谷ユネスコクラブとして事業を

継承して頂いております｡

皆々様､越谷ユネスコに参加して頂き､寺子屋を

建設して､識字率向上にご理解賜ります様､お願い

申し上げます｡

ロータリーに輝きを

□5月9日(土)､ラフレさいたまで午後2時から米山

記念奨学生の入学式が開催されます｡町田次年度会長､
園谷次年度米山委員長､カウンセラー栗林の3名で
出席してまいります｡
□5月24日(日)日帰りで､海ほたる､シーワールド､

三井アウトレットパークへ行ってきます｡次年度浅

見副会長､囲谷米山委員長､カウンセラー栗林の3
名で参加します｡

米山記念奨学生
谷　　雨さん

先週は自己紹介をしましたが､今回は私の家族を

紹介します｡父､母､妹と私の4人です｡みんな名

前の中に雨という字があります｡

就職活動をしていますが､この一週間毎日説明会

に行ったり､試験を受けたりしてとても忙しいです｡

就職活動で埼玉県､神奈川県､東京都､千葉県と色々

な所に行きました｡最近は地図を見ながらその場所

に行けるようになりました｡

最近アルバイトの時間が減りましたが､ロータリ
ーの奨学金を貰えるのでお金の問題は解決しました｡

奨学金を大切にしたいと思います｡

ありがとうございました｡



小河内梅幸様(越谷北RC)本日は､お世話になります｡

吉田律子会長　今日は!何日か夏を思わせる日が続

いております｡本日は越谷北ロータリークラブの

小河内様より卓話をいただきます｡楽しそうな題

材ですので､楽しみです｡どうどよろしくお願い

します｡又､ネパール於いて大地震があり､日本

人もその犠牲になりました｡地球全体が変動を起

こしているようですネ｡驚くことは我が国の人は

世界中を旅行､又は仕事で其の存在感を示してい

る事です｡考えさせられる今日この頃です｡

石井孝一副会長　越谷北ロータリークラブ小河内梅

幸様､本日の卓話楽しみにしております｡奨学生

のコク･りさんようこそ浦和北東クラブへ､歓迎

致します｡

横田　元幹事　皆様こんにちは｡旅行例会おつかれ

様でした｡大変楽しかったですね｡本日の卓話､

越谷北ロータリークラブ小河内様よろしくお願い

致します｡谷雨さんようこそ｡

町田信行会長エレクト　越谷北ロータリークラブ小

河内様本日の卓話宜しくお願い致します｡米山記

念奨学生コク･りさんようこそ日

大島雅文会員　今日は､お久しぶりです｡

豊田愛祥会員　過ごしやすい季節になりました｡皆

さん大いに心身を鍛えましょう!

栗林幹一会員　越谷北ロータリークラブ小河内梅幸

様本日の卓話よろしくお願いします｡米山記念奨

学生コク･りさんようこそ｡ 5月は入学式､旅行

と忙しくなるので体調に注意して下さい｡

篠原唯史会員　吉田会長､親睦旅行例会大変お世話

になりました｡金華山黄金山神社正式参拝で心豊

かになりました｡クラブ運営管理委員会ご苦労様

でした｡

浅見　定会員　越谷北ロータリークラブ小河内梅幸

様､本日の卓話よろしくお願いします｡

囲谷昭吾会員　昨日､今日の暑さが少し早く来たよ

うで身体の調整が難しいですね｡お互いに気をつ

けましょう｡今日の卓話､越谷北ロータリークラ

ブ小河内梅幸様よろしくお願いします｡又､昨晩

は次年度の国際奉仕プロジェクト委員会が開かれ､

新年度が間近にせまっている感がしました｡

富樫　孝会員　4月19日の親睦旅行例会､皆様おつ

かれ様でした｡学び､楽しみの旅行でした｡本日

の卓話､越谷北ロータリークラブ小河内梅幸様お

忙しい中ありがとうございます｡

上野拓也会員　越谷北ロータリークラブ小河内梅幸様､

本日の卓話｢書き損じ葉書回収の寺子屋建設運動
について｣よろしくお願い致します｡

山中重則会員　みなさん今日は!本日は越谷北RCバ

スト会長小河内梅幸様､卓話宜しくお願い致します｡

鈴木寿和会員　先日は親睦旅行のご利用ありがとう
ございました｡金華山黄金山神社正式参拝貴重な

経験となりました｡添乗員せず､酒を飲むのは気

持ちがいいものですね｡

飯田晃生会員　越谷北ロータリークラブ小河内梅幸様､

本日の卓話よろしくお願いいたします｡

繰越金1,142,781円　本日37,000円　計1,179,781円

クラブ運営管理委員会
富樫　孝委員長

□4月19日の親睦旅行例会では､大変ありがとうご

ざいました｡日本の伝統文化を学び楽しい旅行でした｡

口5月22日(金)夜間移動例会のご案内

｢伝統文化鑑賞会一第34回大宮薪能｣

さいたま市観光国際協会主催

ユネスコ無形文化遺産である能楽を鑑賞

日時:平成27年5月22日(金)集合17:00　点鐘17:30

会場:武蔵一宮大官氷川神社境内

皆様のご参加をお願い申し上げます｡

出席報告
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例会日　毎週火曜日12:30-13:30　　会　長

例会場　浦和ロイヤルパインズホテル　会長エレクト

TEL 0481827-1111　　　　　　　副会長

事務局　さいたま市浦和区高砂2-Jト3　　幹　　事

内田ビル3階〒330-0063　　　S A A

TEL 048-814-0450　　　　　　　副幹事

FAX 048-81 4-0460　　　　　　　クラブ広報委員長

子行一元央生一律信孝　和晃謙田田井田野田作吉町石横星飯矢
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